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多名初一新生报到。从报到情况看，与去年相比，非示范初

中生源开始回升。与去年招生计划同为4个班的太原电大附中

，当天报到学生人数为196名，比去年提高了28．6%，基本完

成招生计划。 上午8点多，太原电大附中校园里就已经有前

来报到的学生和家长，到下午3点，已经有191名学生办理了

入学手续。学校四个班的招生计划基本完成。在相隔不远的

四十五中，同样迎来了"开门红"。校长孙春彦说，"今年情况

挺好！"据介绍，每年教育局给这个学校分配400多个学生，

可是大量学生择校去了，来报到的不过100多人。但今年情况

发生改变：8月29日报到的学生有186人，根据往年的情况，

开学前这几天应该还会有一些学生来报到。 对于生源回升的

原因，太原电大附中校长梁国帧认为和优质高中定向指标政

策有直接关系。今年，太原市将2143个优质高中的招生指标

定向下发到全市示范初中之外的所有初中学校。定向指标数

量占到优质高中招生总额的三分之一还多。最终全市有1400

多名非示范初中学校的学生通过定向指标考上了优质高中。"

政策最大的受益者是我们这些学校的学生。"梁国帧为学生们

感到高兴。孙春彦也认同这一观点。四十五中今年获得了41

个优质高中招生指标。最终，该校26个学生通过定向指标考

上了自己心仪的学校。 "家长们看好定向生政策，觉得来我们

这些学校孩子一样可以考上好高中。我们也要抓住机会，提

升教育教学质量，把学校办好。"太原电大附中书记王金玲满
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